



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 14. März 2018

März-Hock

Am März Hock freuen wir uns auf ein saftiges Suppenfleisch, wie wir es schon mehrmals geniessen durften. Als Dessert spenden uns Jozsef und Agnes Pajor St. Honoré-Torte zu ihrem Einstand.

Letzter Hock

Die Ankündigung, dass es Filet-Gulasch Stroganoff geben wird, weckte viele gute Erinnerungen ans vergangene Jahr und die Vorfreude auf den GV-Abend. Tatsächlich stand das diesjährige Menü auf demselben Niveau wie letztes Jahr und es wurde wieder fleissig nachgeschöpft und genossen. Alle waren wieder begeistert. Genauso waren alle begeistert vom Dessert, ein „Dolce-Ticinese“ welches Ruth für uns hergezaubert hat. Vielen Dank Ruth und Franz für eure grosse Arbeit.

Frühlingsfahrt am Sa. 14. April

Die erste Station ist das Oldierama in Luzern-Littau mit sehr interessanten Oldies, zwar wenige Alfa's, aber die bringen wir ja selber mit. (siehe auch: Oldierama.ch) Danach finden wir uns im ACE Café in der Nähe von Rothenburg wieder. Das ist ein „Eventplatz für Autofreaks“. An unserem Tag werden hauptsächlich Chevrolet-Autos da sein. Unsere Ausschreibung wird bald erscheinen.

Alfaclub Brunch am So. 11.03.

Zu diesem Brunch haben wir erfreulicherweise knapp 40 Teilnehmer. Das wird sicher eine gute Sache.

Autosalom Genf

Für diese Veranstaltung haben wir von der Garage Saligari einige Bilete abzugeben. Anfragen bitte an mich: Fredy Bisang 079 444 86 41

23. Generalversammlung vom Freitag, 16. Februar

Nach dem feinen vorgängigen Essen, eröffnet der Präsident Fredy Bisang um 21.05 die Versammlung. Anwesend sind 38 Stimmberechtigte, davon 15 Damen, sowie 2 Kandidaten. Entschuldigt haben sich 17 Mitglieder..

Nach der Begrüssung und der Abstimmung über das vorliegende Protokoll der letzten GV, liest der Präsident seinen Jahresbericht vor. Sara Aschwanden erklärt die **Jahresrechnung**, die einen grösseren Verlust ausweist, der hauptsächlich auf den Kauf der neuen T-Shirts und von 2 Kaffeemaschinen zurückzuführen ist. Die Revisoren bestätigen die Korrektheit der Rechnung. Sie wird, wie auch das Budget und die bisherigen Mitgliederbeiträge, genehmigt.

Bei den **Wahlen** nehmen wir mit Bedauern vom Rücktritt von Dominique Girard Kenntnis. Er wird aber die Webseite noch technisch betreuen. Die verbleibenden Mitglieder, Franz Bätcher als Vize-Präsident, Sara Aschwanden als Kassierin und Robi Krattiger als Beisitzer werden in globo wieder gewählt. Neu hat sich Pietro Ceraldi zur Verfügung gestellt, welcher mit Applaus gewählt wird.

Weil noch einige Unsicherheiten über die künftige Ausrichtung unseres Clubs bestehen, schlägt Franz Bätcher vor, erneut Fredy Bisang als Präsidenten zu wählen, was mit Applaus geschieht. Zum Schluss werden noch René Gautschi und Michael Mann als Revisoren gewählt.

Das **Tätigkeitsprogramm** wurde schriftlich vorgelegt und einige Erläuterungen dazu gegeben. Es wurden noch einige Daten korrigiert. Franz gibt bekannt, dass unser Brunch von der Firma Saligari mit 500.- Fr. gesponsort wird. Das wird mit Applaus zur Kenntnis genommen. Kurt Graf bestätigt, dass er sein Treffen defini-

tiv am 17. Juni durchführen wird. Es ist das Datum unserer Sommerfahrt. Man beschliesst, die Sommerfahrt zu verschieben. (auf den 22.-24. Juni)

Es liegt ein **Antrag** von Ruedi Gut vor, Alternativen zu unserem Clublokal aufzuzeigen. Es konnte dargelegt werden, dass mehrere realistische Möglichkeiten vorhanden sind und abgeklärt wurden.

Unter **Diverses** erhielten Franz und Ruth einen Gutschein für ein Wochenende im Hotel Adler in Königsschaffhausen für Ihre Geburtstage im Januar und Franz zum 80sten, sowie als Dank für ihren grossen Einsatz für unseren Club. Um 22.30 ist die GV zu Ende.

Bistro 10w40

TCS-Center in Füllinsdorf

Das Team vom Bistro möchte ein Treffpunkt für Liebhaber für „Alles was fährt“ werden. Ab 7. April sollten sich dort jeden ersten Samstag Young- & Oldtimer (bis 1988) 2- und 4- Räder treffen. Die Samstage dazwischen sind Themen gewidmet, wie:

14. April, französische Fahrzeuge

21. April Kawasaki Motorräder

28. April VW Büssli, Käfer + andere VW's

usw., sowie, interessant für uns:

23. Juni, Alfa, Lancia, Bella Italia

An der 10w40-Essbar gibt's jeweils feine einfache Gerichte. In der Touring-Zeitung vom Februar 2018 fand man einen Bericht darüber.

Weitere Informationen findet man bei www.10x40.ch/events/ (10x40 ist ein „Kriecheol“, das viele Mechaniker anwenden)

Agenda:

14.03. Alfaclub

11.03. Alfaclub Brunch

24/25.03. Oldie+Teilem. Freiburg.

17/18.03. Oldierama Lörrach

8.-18.03. Autosalon Genf

14.04. **Alfaclub** Frühlingsfahrt

22.-24.06. **Alfaclub** 3-Tage-Fahrt

17.06. Nat. Alfa-Treff Gelterkinden

22.09. **Alfaclub**-Treffen Hinwil

